

学年カラー満載 感動の運動会 6/2

どんなことにも立ち向かえ！仲間を信じ勝利をこの手に！

少々暑い日になりましたが青空のもと屋代小学校の運動会が盛大に行われました。早朝よりご来賓の皆様をはじめ、地域の皆様、保護者の皆様には多数お集まりいただき、そして子ども達の頑張る姿を応援していただき、本当にありがとうございました。それぞれの種目では各学年カラーがよく表れ、全てがとても見ごたえのあるものでした。子どもたち一人一人が全力で取り組むことができたように思います。ゴールに向かって最後まであきらめずに走る姿、体全部を使って音楽に合わせて踊る姿、勝敗に一喜一憂する姿、友だちや同じチームの仲間を大声で応援する姿、どの姿もすがすがしくてカッコよく感じました。特に5・6年生の組体操は一人一人の動きや表情に気持ち表れ、見る人たちの心を惹きつけました。本当に素晴らしかったです。そして今年の運動会の採点結果は・・・なんと2年連続の引き分けを脱し、赤組が優勝しました。校長先生最後の運動会に神様が花を持たせてくれたのかもしれませんが。屋代小学校は地域に愛され地域の中で育てていただいていることを実感した一日になりました。心に残る素晴らしい運動会でした。



1年 たまいれ



2年 71匹のやしよえもん



3年 rozd of chusuke



4年 ソーラン節



5・6年 騎馬戦



5・6年 組体操 ～屋代かると共に～

児童集会～ふれあい委員会～ 6/6

6日の児童集会では、ふれあい委員会の発表がありました。劇を通して「嫌なことをされて悲しい思いをしている友だちがいたら、見て見ぬふりをしないで勇気を出して立ち向かおう」と呼びかけました。また全校では「猛獣狩りゲーム」をしました。歌に合わせて出てくる動物の名前の文字数でグループを作るというゲームです。例えばライオンだったら4文字なので4人グループを作るということになります。それもできるだけ違う学年、男女混合で。人数が多いので初めはあまり動けずグループ作りにも時間がかかっていましたが、何度か繰り返すうちに互いに声を掛け合い、誘い合って人数をそろえることができるようになっていきました。



18日から29日まで「なかよし相談旬間」です。さびしい思いをしている人、悲しい思いをしている人はいないかと、周りを見たり他の人の気持ちを考えたり、そして気づいたら自分から行動できたり・・・そんな心がどんどん育っていったらいいです。

不審者避難講習会 6/7

校内に不審者が侵入したときの対応や実際の方法について学ぶため、警察の方をお招きして職員研修会を行いました。映像を見ながら具体的な職員の連携や児童への指示の仕方等を学びました。そしてさすまたや盾の使い方については実践しながら教えていただきました。“そんなことは起こらないだろう”ではなく“いつ起こってもおかしくはない”という危機感をもって準備しておかなければならないと改めて感じました。

